

Entrega México en extradición a "Don Adán", líder de "Los Salazar"

Escrito por Agustin Rodriguez
Domingo 20 de Agosto de 2023 20:21

CD. DE MÉXICO, 20 de agosto de 2023.- La Fiscalía General de la República anunció que cumplimiento al Tratado de Extradición firmado entre México y Estados Unidos, entregó al gobierno de aquel país a Adán Salazar Zamorano, alias "Don Adán", requerido por la Corte Federal de Distrito del Oeste de Texas, por delitos de asociación delictuosa y contra la salud.

La extradición se realizó al interior del Centro Federal de Readaptación Social No. 5 "Oriente" en Villa Aldama, Veracruz, donde se le seguían diversos procesos penales. Fue llevado al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, donde se hizo la entrega formal a los agentes estadounidenses designados para su traslado a final.

Salazar Zamorano es señalado como responsable de traficar grandes cantidades de cocaína de México a Estados Unidos y se le identifica como líder del grupo delictivo "Los Salazar", vinculado al Cártel de Sinaloa, que opera en el noroeste de México.